RACHMANINOFF

CONCERTO No. 2

for Piano and Orchestra Op. 18 Transcription for two pianos by the author

РАХМАНИНОВ

КОНЦЕРТ № 2

для фортепиано с оркестром Соч. 18 Переложение для двух фортепиано автора



P. JURGENSON П. ЮРГЕНСОН

Издание охраняется законом об авторских правах.

Ни одну часть этого издания, включая внутренние материалы и внешнее оформление, нельзя воспроизводить или использовать в какой бы то ни было форме, для каких бы то ни было целей или какими бы то ни было средствами (графическими, электронными или механическими, включая светокопирование, магнитную запись, а также любые системы хранения и поиска информации) без письменного разрешения издателя.

Нарушение этих ограничений преследуется в судебном порядке.

This publication is protected by the copyright laws.

Neither part of this publication, including the internal materials or external design, can be reproduced or otherwise used in any form, for any purpose or by any means (graphic, electronic, or mechanical, including the blue printing and/or magnetic recording, as well as any other systems for storing and retrieving information) without written permission of the publisher.

The violation of these restrictions will be punishable by law.



Рахманинов, С. В.

Р27 Концерт № 2 : для фортепиано с оркестром : соч. 18 / С. Рахманинов. — Переложение для двух фортепиано автора. — М. : П. Юргенсон. — 96 с.

ISMN 979-0-706392-15-8

Концерт № 2, законченный в 1901 году, знаменует вступление его автора в пору зрелости. Это вдохновенное сочинение, сразу получившее заслуженное признание, вошло в сокровищницу мирового фортепианного репертуара.

Предназначается для студентов музыкальных училищ и консерваторий, концертирующих пианистов.

Rachmaninoff, S.

Concerto No. 2 : for Piano and Orchestra : Op. 18. — Transcription for two pianos by the author. — Moscow : P. Jurgenson. — 96 p.

With his Second Piano Concerto, completed in 1901, Rachmaninoff entered the period of full creative maturity. An inspired work, the Concerto instantly became popular and is universally recognized as a masterpiece of piano repertoire.

For students of music colleges and conservatories, as well as for professional performers.

ББК 85.952.425.4

To N. Dahl

КОНЦЕРТ № 2

для фортепиано с оркестром

Op. 18

I

CONCERTO No. 2

for Piano and Orchestra

Переложение для двух фортепиано автора Transcription for two pianos by the author

Moderato = 66

C. PAXMAHИНОВ S. RACHMANINOFF (1873–1943)















